



Adventfenster an Mariä Erwartung

Beitrag

Zum 18. Dezember und zum 18. Adventstag wurden im Rahmen der heurigen Aktion vom Achenmühler Weihnachtsmarkt drei Fenster in Osterkam bei Familie Georg und Christine Lechner eröffnet. Passend zum 18.12., an Mariä Erwartung, wurde das Fenster mit einer Marienfigur liebevoll gestaltet. Die Tochter Anna las die Adventsgeschichte von den Adventskerzen vor.

Fotos: Sylvia Steiner, Vorsitzende vom Verein Achenmühler Weihnachtsmarkt e.V.







BIKE SALE



bikePARK
SAMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Achenmühle
2. Advent
3. Chiemgau
4. Osterkam
5. Rohrdorf